



Sortie à Bordeaux avec les 5e

publié le 18/05/2018 - mis à jour le 15/06/2018

Une expo et une ville

Dans le cadre du Parcours d'Éducation Artistique et Culturelle, les classes de 5e ont découvert le 18 mai, une exposition de Cap Sciences le matin et la ville de Bordeaux l'après-midi.

Luminopolis est une exposition sur le thème de la Lumière sous forme d'Escape-Game. Durant 2h, les élèves, en équipe, ont dû répondre à de nombreuses énigmes pour trouver des mots en rapport avec le thème.

<http://www.cap-sciences.net/au-programme/exposition/luminopolis.html>

Après un pique-nique sur les quais de la Garonne, nous sommes partis pour une visite de 2h du coeur de Bordeaux.

A l'issue de 4h de préparation en cours d'Arts Plastiques, les 2 classes de 5e avaient réalisé un audio-guide de la ville de Bordeaux. Après une recherche documentaire sur un monument, chaque groupe avait enregistré un texte de sa plus belle voix pour présenter tous les endroits incontournables du centre ville.

Quelques photos de cette journée :

https://photos.google.com/share/AF1QipNu4xHWEWkqhDSXy_c_TsKMTNcyiHMo1SVEFPKbrc2LTFm2eBUN0U1HQWs4aE-HA?key=UHKxRVRsXzVWTUptUW15NXNtemR6R01OV3ISb293

Un exemple d'excellent travail réalisé sur le Miroir d'Eau de Bordeaux par Alaïs et Justine

 [miroir_d_eau](#) (MP3 de 2 Mo)